

15 mars 2019

Les jeunes se mobilisent face à l'urgence de la dégradation du climat et à l'inaction des politiques.

En Suisse et à Genève, une première « grève du climat » a mobilisé + de 60'000 personnes en janvier 2019 dans les rues.



En revendiquant la prise de mesures urgentes par les gouvernements afin de protéger le climat, ainsi qu'un changement radical du système économique qui détruit la planète et notre avenir, ils-elles appellent à une nouvelle grève du climat le 15 mars 2019.

Les syndicats genevois soutiennent pleinement ce mouvement, et appellent les salarié-e-s à **porter un autocollant* durant la journée du 15 mars** pour marquer leur solidarité, et pour celles et ceux qui le peuvent, à rejoindre la manifestation prévue **dès 14h sur la place des 22-Cantons**.

* qu'ils ou elles peuvent se procurer auprès du secrétariat de leur syndicat, ou le commander à info@cgas.ch